

# Hochklassige Ligita zu Ende gegangen



FOTO: DANIEL OSPELT

*Abschlusskonzert: Auch Ramona Hauser überzeugte mit ansprechenden Stücken.*

**Mit einem furiosen Abschlusskonzert gingen im Maurer Gemeindesaal gestern die Ligita zu Ende. Besonders in qualitativer Hinsicht gab es einige Highlights.**

«Das Niveau der Ligita war noch nie so hoch und die Zuschauerzahlen dürften knapp über denen der letzten Jahre liegen, genaue Zahlen gibt es aber erst in den kommenden Tagen», zieht OK-Präsident Elmar Gangl ein überaus positives Fazit der Ligita 2009. Als Highlights bezeichnete er das Eröffnungskonzert mit dem Los Angeles Guitar Quartet, die Darbietung von Atanas Ourkouzou-

nov und Mie Ogura mit Flöte und Gitarre sowie den Flamencoabend.

## **Gitarrenwettbewerb an Park**

Ein weiteres Highlight war auch das gestrige Abschlusskonzert, bei dem die Kursteilnehmer noch einmal alles gaben und das Flamencoensemble für heisse Rhythmen sorgte. Mit dem opernhafte Gitarrenkonzert trafen die Künstler den Nerv des Publikums.

Über das Preisgeld von 5000 Euro, eine Gitarre im Wert von circa 4000 Euro und eine Einladung, bei den Ligita im nächsten Jahr ein Konzert zu spielen, durfte sich die Südkoreanerin Kyuhee Park freuen.